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QUÉRCIA DEFENDE AUTONOMIA DO

PLENÁRIO DA CONSTITUINTE

O governador Orestes Querela disse ontem (4) ã imprensa, no Palácio dos

Bandeirantes, ao ser perguntado se era a favor da alteração do regimento interno da

Constituinte, que defende o "direito do plenário de decidir de forma definitiva, não

ficando subordinado as decisões da Comissão de Sistematização". Quércia informou [i.e

havia conversado na véspera com o deputado Ulysses Guimarães, sobre uma duvida a res-

peito da possibilidade de mudanças na Constituinte. "De qualquer forma, se for neces-

sário alterar o regimento, sou favorável a que se dê garantias de que a maioria dos

constituintes vote definitivamente o anteprojeto completo e não fique subordinada as

decisões da Comissão de Sistematização".

O governador confirmou que o deputado Ulysses Guimarães, com quem falaria

novamente ontem, por telefone, havia se comprometido a lhe apresentar os detalhes do

regimento da Constituinte e as garantias de votação por parte da maioria.

Com relação ã realização de eleições em 88, o governador disse que "admito

subordinação total e completa aquilo que for decidido na Constituinte". Perguntado sô

bre as tendências dos constituintes com relação as eleições, Quércia disse não ter

informações nesse sentido e reafirmou sua posição favorável ao mandato de cinco anos

para o presidente José Sarney.

Quércia disse, ainda, acreditar que, com a promulgação da Constituição,
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"estará institucionalizado o novo regime". Frisou, também, que tem a expectativa de

que ele seja o melhor possível.

DIADEMA

O governador, ao ser indagado sobre a anunciada greve de fome do prefeito

de Diademas Gilson Menezes., informou aos jornalistas que já havia conversado com o

presidente da Cetesb, Roge Ferreira, que explicou que seria autorizada a instalar o

da usina de lixo naquele município.

xxxxxxxxxxxxxx

ORA/mace

IMPRENSA OFICIAL OO ESTADO


